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ОБЪЕКТЫ  СДАВАТЬ  В  СРОК
С каждым годом в городе Слан-

ф! увеличивается объем промыш-

ленного и жилищного строительст-

ва. В совхозах района вступают в

втрой новые жилые дома, бытовые
8 животноводческие помещения. Об
этом шел подробный разговор на

вчередном заседании городского

штаба по строительству, прове-

веденном в горкоме КПСС. Сюда
были приглашены руководящие

работники треста-площадки № 63
8 субподрядных организаций,
представители предприятий и сов-

созов.

С информацией об итогах рабо-
ты строителей за 1971 год и зада-

чах на первый квартал текущего

года выступил управляющий тре-

стом-площадкой № 63 В. В. Ни-
кольский.

— В прошлом году два хозрас-

четных строительных .участка, —

еказал он, —не справились с произ-

водственным заданием. Неблаго-
«олучно обстоит дело со строи-

тельством объектов на цементном

к регенератном заводах, городско-

го Дома связи, водовода.

Вопросы о ходе строительства

часто обсуждаются на различных

вовещаниях, но отдельные руково-

дители субподрядных организаций
ее' выдерживают установленные

«роки по выполнению заданий,
что затягивает сдачу пусковых ^
абъектов.

В первом квартале второго года

пятилетки необходимо выполнить

строительно-монтажные работы на

2.000.000 рублей. Это жилье,

строительные работы на цемент-

ном, регенератном заводах и мно-

гих других объектах.

Но плохо то, что руководство

треста-площадки № 63 начало но-

вый трудовой год без совмещен-

ных графиков строительно-мон-

тажных работ. Видимо, смогут

вновь повториться прошлогодние

ошибки, когда отсутствовал чет-

кий контроль за подготовкой от-

дельных сдаточных объектов.

Начальник НМК-102 В. П. Гро-
мов рассказал о ходе сельскохозяй-
ственного строительства, о затруд-

нениях с транспортом и строи-

тельными механизмами.

Серьезную претензию в адрес

строителей и субподрядных орга-

низаций высказала начальник

ОЕСа шахтоуправления «Ленин-
градсланец» Л. Н. Немчинова.

— У строителей заведена

порочная практика — оставлять

объекты в списке переходящих, —

заявила она. — В прошлом году

на шахте «Ленинградская» не вы-

полнены строительно-монтажные

работы на 600.000 рублей. В теку-

щем году нужно избежать старой
ошибки и строго следить за срока-

ми сдачи и особенно за^качеством
строительства.

В обсуждении вопроса приняли

участие руководители СМУ треста

ТЕКСТИЛЬНЫЙ   ГИГАНТ   НА   СТАРТЕ
ТИРАСПОЛЬ. Начата закладка фундаментов Тираспольского

текстильного комбината — крупнейшей в Молдавии новостройки
пятилетки. 74 миллиона квадратных метров хлопчатобумажных
тканей будет выпускать ежегодно новое предприятие. Из такого

количества материала можно сшить более 18 миллионов женских

платьев. Производственные корпуса комбината, в которых устано-

вят 116 тысяч веретен и 2.560 ткацких станков, займут шестьде-

сят гектаров. Рядом вырастет большой поселок.

Первая очередь текстильного гиганта по плану должна всту-

оить в эксплуатацию в будущем году.

(ТАСС)

ЕДИНОДУШНОЕ
ОДОБРЕНИЕ

На кирпичном заводе состоя-

лось партийное собрание. С
докладом «Итоги ноябрьского
(1971 г.) Пленума ЦК КПСС
и задачи партийной организа-

ции» выступил инструктор го-

родского комитета партии Л. И.
Бурин. Коммунисты завода

В. С. Мельникова, А. Я. Яков-
лев, кандидат в члены КПСС
А. П. Старателен говорили о

том, что трудящиеся предприя-

тия единодушно одобряют про-

грамму мира, выработанную на

XXIV съезде КПСС, и внеш-

нюю политику Центрального
Комитета КПСС.

В ближайшее время на всех

участках завода пройдут рабо-

чие собрания, посвященные об-
суждению итогов ноябрьского
Пленума ЦК КПСС и третьей
сессии Верховного Совета
СССР.

КИНО ЛЮБЯТ

ПО-ПРЕЖНЕМУ

Работники кинодирекции под.

вели некоторые итоги работы
за прошлый год. Цифры гово-

рят о том, что телевидение,

несмотря на широкое его раз-

витие, все же не может пол-

ностью заменить собой кино.

В прошлом году в кинотеатре

«Труд» на двух с половиной
тысячах киносеансов побывало
444.720 человек. А если гово-

рить о плане, то он предусмат-

«Коксохиммонтаж» 3. М. Шуль-
ман, СУ0Р-259 — И. М. Алырчи-
ков,         Сланцевского     участка

УМ-216 — М. И. Кузнецов, заме-

ститель директора цементного за-

вода по капитальному строительст-

ву Б. И. Морозов и других субпод-
рядных организаций.

В заключение выступил второй

секретарь горкома КПСС А. Н. Пет-

ров. Он отметил, что на стройках

нужно составить совмещенные

графики производства строительно-

монтажных работ, усилить ход

строительства на цементном, реге-

нератном заводах. Доме связи и

других объектах. Руководству гру-

зового автопредприятия и комби-
ната «Стройдеталь» необходимо
улучшить доставку раствора, бе-
тона и железобетонных изделий на

стройки, что позволит резко сокра-

тить простои строителей.

Сдавать пусковые объекты в на-

меченные сроки, строго следить

за качеством строительства —

самая важная производственная

задача в работе строителей.

Решения   ноябрьскою

Плену ма ЦК КПСС— в жизнь!

РЕГЕНЕРАТНОМУ - РАСТИ
Те ноябрьские дни, когда в

Москве проходили очередной
Пленум ЦК КПСС и третья сес-
сия Верховного Совета СССР,
для всего коллектива регенерат-
ного завода были днями напря-
женной трудовой вахты. В дни
подготовки к XXIV съезду пар-
тии они взяли повышенные обя-
зательства. К их чести надо ска-
зать, что свое слово они держать
умеют. Март 1971 года был
высшим по производительности
труда. В дни ударной съездов-
ской вахты в цехах завода роди-
лось немало новых передовиков
производства. Завоевания того
месяца явились для коллектива
своеобразным плацдармом для
наступления на новые рубежи.

И вот новая победа — первый
год девятой пятилетки завершен
досрочно. Сверх задания выра-
ботано продукции на 420 тысяч
рублей, реализовано — на 321
тыс. руб.

Закрепляя достигнутые успе-
хи, трудящиеся регенератного с
первых дней января продолжают
наращивать темпы, чтобы сде-
лать нынешний год также по-
бедным.

С таким настроением собра-
лись коммунисты регенератного,
чтобы обсудить итоги ноябрь-
ского Пленума ЦК КПСС и за-
дачи заводской партийной орга-

низации.
С докладом выступил заве-

дующий промышленно-тран-

спортным отделом ГК КПСС
Б. М. Фадеев. Он рассказал соб-
равшимся об успехах трудящих-

ся страны и нашего города, до-
стигнутых в восьмой пятилетке
и в первом году девятой пяти-
летки, о планах, которые утвер-
дила третья сессия Верховного
Совета СССР.

Выступивший затем главный
инженер завода Г. И. Лантов по-
знакомил коммунистов с пер-
спективами роста завода в бли-
жайшие годы, с задачами, стоя-

щими перед партийной органи-
зацией и всем коллективом.

— Наш завод в девятой пяти-
летке будет продолжать расти.
Начата закладка регенератного
цеха.      Государством отпущено

Гидростанция у Дивных
гор на Енисее достигла

мощности в шесть миллио-

нов киловатт. На днях пу-

щен последний 12-й агре-

гат.

С начала пуска круп-

нейшая в мире Краснояр-

ская ГЭС выработала бо-

лее 47 миллиардов кило-

ватт-часов электроэнер-

гии.

На снимке:- 12-й агрегат

Красноярской ГЭС.

Фото Ю. Бармина.

Фотохроника ТАСС

для этого 13 миллионов рублей-
С ростом завода будут улуч-
шаться и материально-бытовыа
условия рабочих. На жилищное
строительство нам отпущено 2
миллиона рублей. А в третьем
квартале нынешнего года дол-
жен войти в строй действующи»
четвертый корпус, на которы*
уже получен план. Только спор-
тивной резиновой обуви мы
должны выпустить в 1972 году
на 14 миллионов рублей — н»
2 миллиона больше прошлого
года.

Внимательно слушали комму-
нисты технического руководите-*
ля. Эти планы радовали каждо-
го, и каждый воспринимал и»
как боевое задание. Так именно
и понял их Б. В. Тропиков, ко-
торый поделился своими мысля-1
ми с товарищами.

—  У нас началась перестоов-
ка. Она будет проходить на ходу.
Но это не должно сказаться НЯ
выполнении плана. Надо гото-
виться к преодолению трудно-
стей, они будут. Однако пои всея
условиях взятое нами обязатель-
ство «Пятидневное задание —<
за 4 дня!» выполним. Это бу-
дет наш вклад в укрепление
экономической и оборонной мо-

щи страны, вклад в дело мира.

Тч же мысль высказывает и
Е. Н. Аксенов. Он сообщает со-
бпанию, что в пехе резиновой
обVпи с сегодняшнего дня начал
действовать экспрриментальный'
конвейео — проба сил и новой
технологии.

—  'П^ттем работать так, как в
дни ХХТУ съезда!

О работе и настроениях кол-
лектива цеха резнно-тех"иче-

гтшх изделий говорит И. А.
Яковлев. Он тяч-ч^е успеттгао за-
кончил минувший год, нп мял»
выпущено товаров культурно-
бытового назначения — всего на
15 тысяч рублей. В нынешнем
году план по этому виду про-
дукции увеличен по 40 тысяч»
но коллектив обязуется еГо пе-
ревыполнить.

Партийное собрание етшо-
душно одобрило работу Цент-
рального Комитета партии по
претворению в жизнь програм-
мы мира, рчтботанной на'
ХХТУ съезде КПСС.

Собрание одобрило также
утвержденные трет1-"^ '•еесией!
Верховного Совета СССР тая
развития НалочнО'-о тозяЧотв*
страны па 1971—1975 гппы Я
контрольные пигЬрьт на 1972 год,
которыми коллектив заводя ру-
ковопсттгртся в своей практиче-
ской работе.

Партийная оргянизяпия счи-
тает своей глаштой зялячрй воз-
главить политический и тр^то-*
вой попъем в коллективе, моби-
лизовать труппщихг.я на досроч-''
ное выполнение планов нынртп-
рргп гота и, девятой пятилрткя.
Кажпый коммVнист на сворм
участке должен показывать при-
меп самоотвержонной работы,
добиваться в соревновании об-
щего успеха бригады, участка Я
всего предпр"ятт»я.

Г. КУПРИЯНОВ.

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

ф ХРОНИКА

ф СОБЫТИЯ

(Ш   Ф   А   К   Т   Ы

ривал, что кинозрителями ста-

нут 427.000 человек.

В городе кинодирекции под-

ведомственны две установки, а

на селе — 28. В деревнях в те-

чение года состоялось 9.695 ки-

носеансов при плане 7.100, кро-

ме того, прошло 2.252~ детских

киноутренника при плане 1.900.
Общее число кинозрителей
составило 208.920 человек. На-
до сказать, что основные пока-

затели прошлого года успеш-

но выполнены.

Кинодирекция проявляет за-

боту об улучшении обслужива-
ния кинозрителей. В прошлом

году в Кологриво узкопленоч-

ная аппаратура была заменена

новой, позволяющей демонстри-

ровать   широкоэкранные филь-

мы. В этом году предполага-

ется установить такую же ап-

паратуру в Савиновшине, За-
гривье, Демешкино и Выскатке.

БОЛЬНИЦА

РАСШИРЯЕТСЯ
В новом году центральная

районная больница расшири-

лась на 30 коек. Это стало воз-
можным после реконструкции

здания бывших детских яслей
№ 1. Здесь создано инфекцион-
ное отделение для больных, пе<

ренесшнх дизентерию.

В этом году планируется про-
вести значительную работу по
улучшению медицинского обслу-
живания населения. Расширит-
ся материальная база. |

нп
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Н II П О   П У т И

К   РЕНТАБЕЛЬНОСТИ
Газогенераторная станция — ведущий технологиче-

ский цех на сланцеперерабатывающем комбинате «Слан-
цы». Здесь с каждым годом повышаются экономические

Показатели, растет трудовой вклад цехового коллектива в

общую копилку экономии предприятия.

Каким путем достигают химики газогенераторной
станции высокого трудового успеха? Об этом рассказы-

вается в публикуемой корреспонденции.

1-                  КУРС
•    НА МЕХАНИЗАЦИЮ
^ И   АВТОМАТИЗАЦИЮ
.Химики газогенераторной стан-
ции надолго запомнят первую ра-
<к)чую неделю января, заполпен-
ашо до отказа новогодними массо-

выми мероприятиями. Но больше
гссто она им памятна еще и пото-

ку, что с нее начали счет труцо-
вых побед второго года девятой пя-

тилетки.
Напряженно поработал в прош-

лом году коллектив газогенератор-
нон станции. Так, годовой план по
выработке продукции он выполнил
яа '101 процент, выработал 2.029
т'онн сверхпланового сланцевого

масла.
••' Ведущее место в социалистиче-
ском соревновании занимает кол-
лектив смены А. П. Наумова, за
Йим следуют смены Г. А. Алексее-
ва, А. В. Ладынского и В. П. Ни-
Йифорова. Все они достигли хоро-
ших экономических показателей
«ак по выработке продукции, так и
по росту производительности тру-

да.
..Словом, химики газогенератор-

и.оп станции крепко подружились с
экономикой. В чем же секрет ус-

? Прежде всего, в правильно-
ческого расчета на меха-

низацию и автоматизацию самых

2'рудоемких процессов производст-

ва. Этой технической политики
<грого придерживаются руководи-

тели газогенераторной станции,

коммунисты цеховой партийной
организации и цеховой профсоюз-
Яыи комитет. В прошлом году, на-

пример, выполнен большой объем
работ по внедрению новой техники

Я модернизации оборудования, что

веха:'  11р(
$;П1 технн

МЕРЫ БУЛУТ
ПРИНЯТЫ

У второго секретаря городского

комитета партии А. Н. Петрова
достоялось совещание с работни-
ками железнодорожного транспор-
та и представителями предприя-

тий, пользующихся услугами же-

лезнодорожников. На совещании

были подведены некоторые итоги

работы транспортников в прошед-

шем году, и шел разговор об улуч-

шении их деятельности в теку- 1

Щем  году.

Начальник ПТУ «Союзсланца»
С. В. Железко, начальник погру-

аочно-транспортного цеха И. М.
Десинов, директор кирпичного за-

А'ода А. Я Яковлев и другие го-

ворили о проблемах, связанных с

эксплуатацией железнодорожного

транспорта. Положение, сложив-

шееся в начале года, вызывает

■гревогу. Например, по шахтоуправ-

лению «Ленинградсланец» за пер-

вую декаду вывезено всего 1.500
кубометров щебня при плане

1р.000 кубометров.
. ; На цементном заводе скопилось

Вод погрузкой 250 вагонов, и эти

■бстоятельство ставит в трудное

(Положение работу, других пред-

приятий.
I На совещании намечены кон-

Ш>етные мероприятия по улучше-

нию ' работы железнодорожного
транспорта.

положительно сказалось на укреп-
лении цеховых экономических по-
казателей.

Основным техническим меро-
приятием на ГГС считается пере-
вод газогенераторов на гидропри-
воды. Эта работа продлится вплоть
до 1973 года. В прошлом году вы-
полнены ремонтные работы на
восьми газогенераторах. Что это
дает? Коэффициент полезного дей-
ствия гидроприводов против преж-
него возрос в 1,5 раза, что в це-
лом улучшило общий технологиче-
ский режим переработки сланца.
Заметно повысились производст-
венная культура и чистота на ра-
бочих местах.

Весомый вклад в общее дело вно-
сят рабочие ремонтной службы,
руководимые заместителем началь-
ника  ГГС Б. Д. Красиковым.

В процессе реконструкции техно-
логического оборудования много
ценных рационализаторских пред-
ложений вносят слесари А. Е. Ва-
сильев и В. И. Яковлев. Всего в
прошлом году от внедрения рацио-
нализаторских предложений на
ГГС получен экономический эф-
фект 25.000 рублей, а рационали-
заторы занимали ведущее место в
Общекомбинатовском смотре-кон-

курсе.
Начальник         газогенераторной

станции А. А. Павлов совместно с
ценовым партинмым бюро и проф-
союзным комитетом строго следит
за выполнением плана мероприя-

тий по внедрению новой техники.
На партбюро и партийных собра-
ниях здесь регулярно обсуждают
производственные вопросы и за-
слушивают отчеты специалистов.

С ПОМОЩЬЮ БЮРО
ЭКОНОМИЧЕСКОГО

АНАЛИЗА
Эти общественные организация

созданы во многих цехах комбина-
та «Сланцы», но не везде они дают
должную отдачу. Про работу чле-

нов общественного бюро экономи-
ческого анализа газогенераторной
станции можно сказать только по-
ложительное. В него входят опера-

торы П. И. Петров, Г. В. Иванов,
мотористка О. А. Тимофеева, сле-

сарь .К. р. Восман. Руководит ра-
ботой бюро экономист А. Ф. Про-
хорова.

—   План работы мы составляем
на це'лый год, — рассказывает
А. Ф. Прохорова. — В зависимо-
сти от производствеяной обстанов-
ки вносим в него коррективы, что
помогает более оперативно устра-
нять причины отставания.

Общественное бюро экономиче-

ского анализа по итогам каждой
рабочей недели готовит общецехо-
вой экономический обзор по вы-
пуску продукции, ее себестоимости,
расходованию сырья, электроэнер-

гии, тепла, экономии рабочего вре-
мени, использованию технологиче-
ского оборудования.

—  Такой оперативный учет у нас
заведен впервые, и он приносит
большую пользу в руководстве

всем производственным процессом,
— тепло отзывается о своих обще-
ственных помощниках начальник
газогенераторной станции А. А.
Павлов.

Кроме того, общественное бюро
ежемесячно составляет экономиче-
ский обзор о работе всего цехового
коллектива. Его обсуждают на
«оперативках», заседаниях цехово-

го профсоюзного комитета при
подведении итогов и присуждении
классных мест в соревновании кол-

лективам смен и участков.
Какова отдача всей этой напря-

женной экономической работы? В
прошлом году, например, коллек-

тив газогенераторной станции по-
лучил экономию 530.000 рублей за
счет снижения себестоимости вы-

пускаемой продукции. Несомненно,
что в этом деле есть немалая доля'
труда и общественного бюро эко-
номического анализа.

В текущем году решено обра-
тить главное внимание на вопросы
повышения эффективности исполь-

зования технологического оборудо-
вания, бережного расходования

электрической и тепловой энергии,
на улучшение организации труда и

повышение производственной куль-

туры на каждом рабочем месте.

— Общественное бюро экономи-
ческого анализа — это наши глаза.

которые позволяют глубже загля-

дывать в экономику, — так отзыва-

ются химики о своих энергичных

помощниках.

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ
ЗНАНИЯ —

КАЖДОМУ РАБОЧЕМУ

Такую задачу во втором году

девятой пятилетки поставили пар-

тийная и профсоюзная организа-

ции. В цехе скомплектованы четы-
ре школы коммунистического тру-

да. Руководят занятиями началь-

ники смен и участков М. И. Тимо-
феев, А. П. Наумов, А. В. Ладын-
ский, В. П. Никифоров. Занятия
проводятся в каждой смене два ра-

за в месяц.

Слушатели в конце 1971 года

закончили изучение первого разде-

ла учебной программы, а в январе

приступят к изучению основ эконо-

мических знаний. В процессе обу-
чения они знакомятся с решениями

XXIV съезда КПСС, передовыми

методами труда, с последними до-

стижениями отечественной науки и

техники.

Химики также знакомятся с оче-

редными задачами по выполнению

годового плана и социалистических

обязательств.
Экономическое обучение рабочих

будет продолжено также и в

третьем году девятой пятилетки,

что, несомненно, принесет большую
пользу в улучшении работы всего

цехового коллектива.
*    *    *

Химики газогенераторной стан-
ции взяли правильный трудовой
курс с первых дней второго года
девятой пятилетки. Сейчас во всех

сменах ведется подготовка к при-

нятию новых повышенных социали-

стических обязательств. Нынче ре-

шено выполнить годовой план по

выпуску продукции 28 декабря,
снизить себестоимость пподукции

на 75 000 рублей против 1971 года,

перевести на газовоздушное дутье

6 газогенераторов и десять газоге-

нераторов — на гидроприводы.

Словом, трудовая программа
снова напряженная. Но можно с

уверенностью сказать, что химики

ее успешно выполнят. Порукой
тому является их неустанный твор-

ческий поиск.

И. КОНОНОВ.

ОНИ   БУДУТ
ГОРНЯКАМИ

В учебно-курсовом комби-
нате шахтоуправления «Ле-
нинградсланец» остались

две группы курсантов. Одна
группа двух профессий: гор-

норабочих очистного забоя и

проходчиков горных вырабо-
ток. Все учащиеся — нович-

ки, но прошедшие некоторую

практику в шахтах нашего

бассейна. Молодежь имеет

образование не ниже 8 клас- '
ров.

После двухмесячной учебы
будушие горняки в конце ян-

варя сдадут (экзамены не

шахтерскую специальность.

Вторая группа — это лн*-

ди разных возрастов. Мно-
гие из них проработали в

шахте не одно пятилетие, но

пожелали освоить вторую

специальность — машиниста
врубовых машин- Эта груп-
па учится без отрыва от про-
изводства два раза в неде-
лю. Учебу шахтеры начали в

ноябре прошлого года, а за-

кончат в марте.

По словам заведующего

учебной частью Валентина
Яковлевича Иванова, кур-

санты обеспечены наглядны-

ми пособиями и соответст-

вующей литературой.
А. ФИГУРИН,

рабкор.

НА   ОЧЕРЕДНОМ
ЗАПИШИ

Во время очередного занятия

школы редакторов стенных газет,

рабочих и сельских корреспонден*

тов слушатели посетили Сланцев»-
скую типографию. Они осмотрелш

се цехи, наблюдали за работой по-

лиграфических машин. Поясни
ния давали ответственный секре»

тарь редакции Б. П. Логинов в

мастер типографии Л. В. Пимено-
ва.

Затем журналист Н. Т. Гаври-
ленко провел беседу на тему «Раб*
селькоровское движение на совре-

менном этапе».

а

"На Нововоронежской атомной элект-

ростанции осуществлен пуск реактора

3-го энергоблока мощностью 440 мега-

ватт. С его пуском мощность АЭС пре-

высит миллион киловатт.

На снимке: Нововоронежская АЭС.

Фотохроника ТАСС

2 стр. <4 января 1972 года

1111111111111111111119111111 |||||1П1тпиппппп1111П11111111111111111П1111111111111111111111111111111П1111111111111111111||||||||||т|т|||||||т||ни|||пна

ПОИСК    ВЕДУТ    УЧЕНЫЕ
Ученые Лесотехнической академии имени С. М. Кирова ведут

широкий круг исследований в различных областях обработки и ис-

пользования древесины. Мы рассказываем о двух новинках, адресо-

ванных специалистами ЛТА производству и   сельскому   хозяйству.

НЫЕ ОТХОДЫ —                результаты,    показали экономиче-

скую целесообразность использо-

вания аммиачно-коровых компо-

стов в сельском хозяйстве.
Особенно эффективным оказа-

лось действие компоста на полях,

засеянных овсом, здесь урожай
дал 45-процентную прибавку.

В совхозе «Правдинский» Горь-
крвек'ой области, где использова-

лись отводы с Балахнинского
ЦБК, было проверено действие
аМмиачно-корового удобрения. 50
тонн такого удобрения дало повы-

шение урожая картофеля с гекта-

ра на 80 процентов. Это вдвое

больше, чем при внесении лишь од-

ЭФФЕКТИВНОЕ УДОБРЕНИЕ

Кора — обычный «спутник>

предприятий, перерабатывающих
древесину. Особенно много ее бы-
вает на. территориях целлюлозно-

бумажных комбинатов. Лишь ма-

лая часть используется в качест-

ве добавки к топливу, основная

же масса идет в отвал.

На кафедре древесиноведения
под руководством профессора Д. 0.
Соколова проведены интересные

опыты по переработке древесной
коры на удобрения. Лаборатор-
ные и полевые опыты компости-

рования коры дали положительные

них минеральных удобрений. Опы-
ты также показали, что наиболь-
шая результативность достигает-

ся при внесении под картофель
четырехмесячного компоста из

дробленой коры.

ТРЕНАЖЕР ДЛЯ
♦РАСКРОЙЩИКОВ»
ДРЕВЕСИНЫ

Большой сноровки и,, почти мо-

ментальной реакции, требует от

обрезчиков раскрои досок. Однако
их ошибки отрицательно сказыва-

ются на полезном выходе пилома-

териалов. Производственное объе-
динение «Кареллесэкспорт» обра-
тилось к ученым кафедры автома-

тики с просьбой помочь решить

эту проблему.

Группа специалистов под руко-

водством    профессора М.  Д. Ба-

вельского разработала методику

обучения и подготовки опепаторо^

обрезных станков. На кафедре быя
спроектирован кинотренажер, С
помощью которого исследовался

процесс обрезки досок. Его испы-

тания успешно прошли на Не%
стеньярвеком лесозаводе, там бьыр
создана школа передового опытр

по организации труда на обрезны*
станках. Здесь повышали свое ма-

стерство обрезчики и мастера ле-
сопильных цехов;

. Тренажер «расшифровал» оши4'
к'й отдельных рабочих при раскро|(
досок, помог найти пути их устра?-

нения. Опыт показал, что "такн^г
тренажеры помогли бы на многие
предприятиях повысить квялиф1|-
кацию обрезчиков, поднять ско-

1рость и точность выполнения опе-

раций, повысить производитель-

ность труда, увеличить процент по-

лезного   выхода    пиломатериалов,

(ЛенТАСС)

!



.. Два . го9ф,;Звул,ъская о.ргакиза-.

ция ДОСААФ — в числе луч-

чЗаих среди оШаст'ных, краевых

^ республиканских организаг^ий.
Щедавнц.- тульское общество

ДОС ААФ -удостоено Почетного

гнака ДОСААФ СССР. В доса-
■сфовскйх клубах, кружках и

■секциях с увлечением занима-

ются сотни юношей и девушек,

призывники, готовящиеся к

службе в Советской Армии.
[1 НА СНИМКЕ: призывники го-

товятся к занятиям по автоделу.
&а переднем плане —ЛлексанЭр
.редбеЭъев (слева) и Вячеслав
Лихоманов.

Фотохроника ТАСС
| ----------------------------------------------

Больше    кормов — больше   молока и    мяса

ПАСТБИЩА НАДО ГОТОВИТЬ СЕЙЧАС
В девятой пятилетке в совхозах

района будет расти поголовье ско-

та, повышаться его продук-

тивность. Выполнение этой за-

дачи в значительной степени

будет зависеть от дальнейшего
укрепления кормовой базы. Со-
ставным элементом ее являются

долголетние культурные пастбища.
За летний период они способны
обеспечить получение 1.500 —

2.000 килограммов молока от каж-

дой коровы при минимальной се-

бестоимости продукции.

Опыт мелсрайонного производст-

венного управления и передовых

хозяйств Ленинградской области
говорит о том, что 80 процентов

летней и 30 — 35 процентов годо-

вой потребности кормов для об-
щественного стада дают долголет-

ние культурные пастбища. При
этом себестоимость кормовой еди-

ницы не превышает трех копеек.

Как же обстоит дело с создани-

ем культурных пастбищ в совхо-

зах Сланцевского района? Нельзя
сказать, что этим вопросом здесь

не занимались. В прошлом году

использовался 801 гектар долго-

летних' культурных пастбищ, что

составляло по 0,16 гектара на ко-

рову. За лето от каждой коровы,

выпасавшейся на таких пастби-
щах, получено по 1.420 килограм-

мов молока. Себестоимость центне-

ра его составила И рублей 30 ко-

пеек. В целом по району продук-

тивность культурных пастбищ со-

ставила 3.180 кормовых единиц с

гектара при себестоимости каждой
из них 4 копейки.

Наиболее рационально использо-

вался этот источник роста кормо-

вых запасов в совхозе «Родина».
Здесь на каждую корову прихо-

дится по 0,25 гектара культурных

пастбищ, а всего их было 355 гек-

таров. На этой площади паслось

1.200 коров. От каждой из них за

лето получено по 1.400 килограм-

мов молока при себестоимости его

10 рублей за центнер. Со всей
площади пастбищ получено 3.300
кормовых единиц с гектара. Себе-
стоимость каждой кормовой едини-

цы составила лишь 3,4 копейки.
Особенно хороших показателей

добился звеньевой по уходу за

культурными пастбищами Виктор
Николаев. Он получил на каждом

гектаре по 3.550 кормовых еди-

ниц. Но, к сожалению, опыт его

распространяется очень слабо. От-

сюда в целом по району дела с

созданием долголетних культурных

пастбищ и их использованием про-

должают отставать от растущих

потребностей животноводства.

Но-прежнему медленно создают

долголетние пастбища совхозы"
«Сланцевский» и «Старополь-
ский». Здесь их приходится на

корову лишь 0,10— 0,18 гектара.

За последние два года в районе
проделана значительная работа по

залужению сенокосов. В 1970 го-

ду их было залужено 367 гекта-

ров и в прошлом' — 427.
Во втором году пятилетки эти

работы будут продолжаться. Нын-
че площади под Использованием

долголетних культурных пастбищ
возрастут и составят по району
1.100 гектаров, или по 0,22 гек-.

тара на корову.

Чтобы эти наметки не остались

благими пожеланиями, надо сей-
час же браться за дело, ибо созда-

ние прочной кормовой базы для

общественного скота — процесс

не эпизодический, а постоянный.
Уже теперь в каждом хозяйстве
необходимо организовать заготов-

ку жердей, столбов и доставку их

к местам огораживания пастбищ.

Удобным методом для производ)-

ства этих работ будет создани|

специального отряда, для которог|
следует разработать четкий пла||
действий на все виды работ, вшпф

чая и самоогораживание пастбищ,

Наряду с этим в каждом совхоз

зе надо укомплектовать механи-

вированные звенья по уходу за па^
стбищами.   Причем, люди должн1пройти специальную подготовку

системе агротехнической учебы.

Агрономам уже сейчас 'следуе»
разработать мероприятия по улуч-

шению долголетних куль*урныз(
пастбищ. Надо Точно учесть, на

каких участках прядется првво-

дить поверхностное улучшение, а

на каких — коренное, продумать

систему внесения удобрений.

Если . совхозы Сланцевского
района до сих пор отстают от кин-

гисеппских с созданием долголет-

них культурных пастбищ и их ис-
пользованием, то объясняется это

тем, что указанные работы либ«
проводились с большим опоздани-

ем, либо недоброкачественно, на-

спех. В итоге — низкий коэффи.-

циент полезного действия пастбищ,

а значит низка и продуктивность

скота.

Н. СОЛОВЬЕВ,
главный агроном Кингисепп-

ского межрайонного производ-

ственного управления сельско-

го хозяйства.

Возрождение коллектива
й «Спасибо, большое спа-

сибо!»— такие слова слы-

иали мы, уходя из про-

тивотуберкулезного дис-

пансера, а также из цент-

ральной районной боль-
вицы, где 9 января вы-

ступали с концертами пе-

ред людьми, которые на-

ходятся на лечении.

В октябре в централь-

ной больнице усиленно

начали создавать коллек-

тив    художественной са-

1   " ■"  '.       ......                 .....

мпдеятельности из меди-

цинских          работников.
Большую работу провел

актив местного комитета

профсоюза и его предсе-

датель В. А. Андреева.
Ей пришлось беседовать
буквально с каждым, что-

бы возродить ранее имев-

шуюся самодеятельность,

которая была непло-
хой. Нужно отдать

должное также А. Ф.
Травину,     музыкальному

руководителю, который,
не считаясь с личным

временем, приходил на

репетиции.

В концертах участву-

ют энтузиасты из Дома
культуры             горняков

Е. Дроздова, М. Рыба-
ков, сотрудник милиции

В. Звидрнн^- медики со-

листы В. Шершнева,
Л. Кузьмина, Н. Дмит-
риева, Т. Герасимова, ис-

полнительница художест-

венного слова Н. Алексе-
ева.

Хор исполнил «Балла-
ду о солдате», а также

песни «Зимушка-зима»,
«Зачем вы, девочки, кра-

сивых любите».

Очень приятно было
сознавать, что мы от-

влекли больных от мыс-

лей о болезни, дали

им  отдохнуть.

О. АНДРЕЕВА,
фельдшер, участни-

ца художественной
самодеятельности.

пьянству -бой! ЭТО  ПРЕСТУПЛЕНИЕ
Пьяный за рулем — это преступ-

ии», и его надо немедленно отстра-
нять от управления транспортным
средством. Данные говорят, что
Треть всех дорожно-транспортных

происшествий совершается по вине
пьяных водителей. Статья 22 «а»
1*11равил движения» гласит: «...во.
Жителю запрещается управлять

уранспортным средством в состоя-
нии даже'самого легкого опьяне-

рия или под воздействием наркоти-

ческих средств». Но до сих пор еще
?стреча10тся водители-пьяницы, и

то не может не вызвать тревогу.

.! Вот несколько случаев, проис-
шедших в нашем районе в конце
Прошлого года.

;,' Водитель            автопредприятия
(Емельянов, сообщил, что по Слан-
цевскому шоссе в сторону цемент-
ного завода как-то странно дви-
жется машина ГАЗ-51 с фургоном.
По всей вероятности, водитель

пьян. Догнав автомобиль, я уви-
Аел, что он действительно движет-
ся зигзагами от кювета к кювету.
6 любую минуту может произойти
Столкновение со встречной маши-
ной или будет сбит неосторожный
пешеход.

1 Гонка продолжалась до комби-
ната «Стройдеталь», где автомо-
биль удалось задержать. Когда мы
Открыли дверцу, водитель сам вы-
вялился из кабины, настолько он
|ыл пьян. И врач подтвердил, что

шофер находился в степени тяже-
лого опьянения. Можно только
представить, каких бы бед натво-
рил шофер грузового автотран-

спортного предприятия Горбунов,
если бы не бдительность, проявлен-

ная Емельяновым. Горбунов лишен
водительских прав на двенадцать
месяцев.

Забыл, видимо, правила движе-
ния и тракторист совхоза «Слан-
цевский» Алексей Данилов. Еще во
время работы он так напился, что
был не в состоянии управлять
трактором. А ехать было надо. За-
чем — это выяснилось позже.

За руль сел бригадир комплекс-
ной бригады этого же совхоза
Александр Шепелев, который был
тоже изрядно пьян и ко всему не

имел прав на управление тракто-
ром. Посчитав все канавы, по чи-
стой случайности избежав ката-
строфы, пьяная компания добра-
лась до Выскатки, где была за-
держана. Оказывается, эта поезд-

ка была затеяна для того, чтобы
привезти из Кривиц в Рую... баян.

Данилов очень возмущался, ког-
да его задержали. Тогда он и не
вспоминал такой пункт из правил,
где ясно сказано: «Запрещается
употреблять алкогольные напитки,
когда водитель хотя и не управ-

ляет транспортным средством, но
еще не прибыл на пункт назначе-

ния». Вкусив «зеленого змия», Да-

нилов и Шепелев забыли обо всем,
даже о том, что у каждого из них

семья, дети. У Данилова их пяте-
ро, у Шепелева — шесть.

Оба пьяницы были привлечены к
ответственности. Но комиссия ГАИ
наступила гуманно, учтя их слож-
ное семейное положение. Данилов
за употребление спиртного на ра-

боте лишен водительских прав на
три месяца, а Шепелев наказан

штрафом 30 рублей.

Г. АЛЕКСЕЕВ,
старший инспектор дорожного

надзора ГАИ.

ИХ   БЛАГОДАРЯТ
ПОКУПАТЕЛИ

В помещении магазина № 15
Сланцевского райпо оживленно.

К прилавку то и дело подходят

все новые покупатели. Их об-
служивает Людмила Михайлов-
на Солнцева.

—    Внимательный продавец,
хочется от души поблагодарить
ее за чуткость и заботливость,
— говорит Наталия Ефимовна
Крутик.

Мнение знатной доярки, депу-

тата областного Совета охотно

разделяют ее односельчане. В
магазин всегда приятно зайти.
Здесь со вкусом оформлены
витрины. Товар, как говорится,

показан лицом. А главное —

радует сельчан широкий выбор
продовольственных и промыш-

ленных товаров. Об этом посто-

янно заботится заведующий
магазином Владимир Павлович
Богданов.

—  С каждым годом увеличи-
рается материальная обеспечен-
ность наших покупателей, —

рассказывает Владимир Павло-
вич. — Больше поступает зая-
вок в магазин. И наш долг —

полностью их удовлетворить.

Оказывается, жителям дере-

вень Загривье, Переволок, Мок-

реди совсем не обязательно
охать за покупками в Сланцы,
если они решили приобрести
мебель, стиральную машину, т».

левизор. Для этого достаточно

оформить заявку и сдать ее II

свой сельский магазин.

О возросшей покупной спо-

собности сельчан говорит такой
факт: за первый год новой пя-

тилетки в магазине № 15 прода-

но сельскому населению товаров

на 190 тысяч рублей при плане

181 тысяча рублей. За отлично

поставленную работу по обес-
печению населения села ма-

газину присвоено звание «Пред-
приятие высокой культуры об-
служивания».

Благодаря постоянной заботе
о тружениках села родной Ком-
мунистической партии. Совет-
ского правительства с каждым

годом улучшается быт сельчан.

Зримо стирается грань между

городом и деревней. В этом есть

определенная доля трудового
участия работников магазина

№ 15 Сланцевского райпо Люд-
милы Михайловны Солнцевой и

Владимира Павловича Богдано-
ва.

В. ПАПУШИН.

1Тс>   следа м    наших    кыст уп ленпи

| „ТАК   РОДИЛАСЬ    ПРОБЛЕМА"
В этой заметке, напечатанной в 239-м номере нашей газеты, гово-

рилось о том, что в детской комнате пятого домоуправления ЖКО
шахтоуправления «Ленинградсланец» нет электрического освещения.

Из-за этого невозможно проводить воспитательную работу с детьми в

вечернее время.
Управдом Т. М. Беляева сообщила редакции, что факты имели ме-

сто. В настоящее время детская комната освещена.

ВОЗВРАЩАЯСЬ

К    НАПЕЧАТАННОМУ

На нынешнюю зимовку ферма
Монастырем второго отделения

совхоза «Родина» лучше, чем в

прошлом году, обеспечена норма-

ми. Известно, что их наличие

способствует повышению продук-

тивности дойного стада. Но здесь

этого не случилось. Доярки не

справляются с плановым задани-

ем.

О причинах отставания расска-

зывалось в рейдовом материале,

который был опубликован в 218-м
номере нашей газеты за прошлый
год. С тех пор прошло около двух
месяцев. Наш корреспондент сно-

ва побывал на этой ферме. Какие
же изменения произошли на скот-
ном дворе за это время?

И сожалению, почти никаких.

Раньше корма небрежно свалива-

лись около стен фермы. Делается
тан и сейчас.   Здесь на большой

БЕЗ   ПЕРЕМЕН
территории образовалась подстил-

ка из сена. Часть ее вмерзла в

лед. Здесь и там валяются корне-

плоды. И это в то время, когда

кормоцех пустует. Справедливости
ради надо отметить, что ворота

в кормоцехе отремонтированы.

Правда, этот ремонт выполнялся

на скорую руку. В полотнах во-

рот зияют дыры, через которые

прорывается в помещение холод-

ный воздух.

До сих пор не доведен до конца

монтаж запарочной камеры. Эти
работы затягивает инженерная

служба совхоза.

' Ежесуточно ферма недодает мо-

локо. До планово'о задания прош-

лого года недобрала примерно

100 килограммов. А если бы на-

дой в расчете ся корову поднять

всего только на один килограмм,

суточное задание не только бы
выполнялось, а и перевыполня-

лось. А это вполне реальная воз-

можность. Для этого необходимо
солому и грубое сено пропускатк

через запарочную камеру. Качест-
венная обработка кормов сразу ж»

скажется на удоях.

Руководителям отделения надо

подумать о закреплении на ферт
ме постоянных кадров, позабо*
титься о быте их. Люди, ощути»

постоянную заботу о себе, оТвв'
тят трудом.
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спорт
КУБОК   ГОРОДА
ПО ХОККЕЮ С МЯЧОМ

В ТРЕТИЙ  РАЗ

И А   Л Ы Ж НЕ
В минувшую субботу состоялось

первенство города по лыжному спор-

ту. Женщины выступили на дистан-

циях 3 и 5 км, юноши и мужчины

состязались на 5—10 км.

На дистанции 3 километра первой
была А. Петрова (регенератный за-

вод). На пятикилометровой трассе

все призовые места заняли спортсме-

ны комбината «Сланцы». Первой фи-
нишировала Т. Власова, второй —

Г.   Казанцева,   третьей — Е. Гаври-

Средн юношей на дистанции

б км лучшими были представители

химиков. Первое место занял В. Пис-
жунов, второе — А. Козлов, третье —

Л. Пушкин.

В соревновании мужчин на 5 км

первым финишировал чемпион города

Е. Гордеев (шахта имени С. М. Киро-
ва), вторым — В. Захарцев (реге-
нератный завод), третьим — В. Ще-
тинин   (трест-площадка № 63).

В гонке на десять километров у

мужчин первое место занял опытный
лыжник комбината «Сланцы» В. Его-
ров. Чемпион города В. Рулев был
вторым.

В командном зачете среди коллек-

гивов первой группы лучшими были
спортсмены комбината «Сланцы», на

втором месте — лыжники шахты «Ле-
нинградская», на третьем — регене-

ратного завода. Среди коллективов

физкультуры второй группы первое

место заняла команда грузового ав-

топредприятия, второе — ремонтно-

механического завода, третье —

швейной фабрики.

Однако следует отметить, что вот

уже в третий раз не участвуют в го-

родских соревнованиях лыжники це-

ментного завода, автотранспортного
предприятия. Не в полном составе

Выступают команды горсмешторга,

шахты № 3 и другие.

А. МИХАЙЛОВ,
председатель городского комитета

по физкультуре и спорту.

ш»и и щит шшшшяшшашшш—штшшшшашшшшт

8 и 9 января был разыгран

кубок города по хоккею с мя-

чом. Участвовало 6 команд:

шахт «Ленинградская», имени

С. М. Кирова, ЭД 3, цементно-

го, ремонтно-механического за-

водов, автотранспортного пред-

приятия. В четвертьфинале
встретились хоккеисты шахты

."N6 3 — шахты «Ленинградская»
и ремонтно-механического заво-

да — цементного завода. Хок-
кеисты шахты «Ленинград-
ская» и РМЗ оказались сильнее

своих соперников.

Первые выиграли со счетом

8:1, а вторые — 14:2. В по-

луфинале играли автотран-

спортники и ремонтники,

команды шахты имени С. М.
Кирова и шахты «Ленинград-
ская». И снова хоккеисты

РМЗ и шахты «Ленинградская»
доказали, что находятся в хоро-

шей спортивной форме.
Финальная встреча между

ними на следующий день носи-

ла на редкость упорный харак-

тер. Сначала казалось, что гор-

няки без труда выиграют матч.

Не прошло и десяти минут, как

счет был уже 3:0 в их пользу.

Но затем они успокоились, и до

перерыва хоккеисты РМЗ суме-

ли забить два мяча. Ноняв, что

шутить больше нельзя, вторую

половину встречи горняки на-

чали атаками ва ворота своих

соперников. Во время одной из

них Владимир Серянкин про-

вел четвертый мяч. Однако не

прошло и двух минут, как

Иван Кондратов забивает тре-

тий ответный мяч.

До конца игры оставалась

одна минута. Тот же Кондратов,
выйдя один на один с вратарем

шахты В. Михельсоном, не су-

мел поразить цель. Итак, побе-
див со счетом 4:3, хоккеисты

шахты «Ленинградская» второй
год подряд стали обладателями
кубка города по хоккею с мя-

чом.

Надо отметить, что админи-

страция шахты имени С- М. Ки-
рова сумела хорошо подготовить

стадион «Шахтер» к этим со-

ревнованиям. Дело в том, что в

условиях нашей зимы сделать

хороший лед совсем непросто.
Б. МАРТЫНОВ.

СПОРТИВНЫЕ КАНИКУЛЫ
На зимних каникулах ряд

юных спортсменов нашего

города выступал на област-
ных и республиканских со-

ревнованиях по легкой атле-

тике. В Ленинграде на Зим-
нем стадионе в соревновани-

ях на приз «Зимних кани-

кул» Нина Трохина (школа
№ 7) заняла первое место

в беге на 100 м с барьерами,
показав результат 15,6 сек.

Это новый рекорд нашего го-

рода. Юрий Семенов с хоро-

шим результатом — 11,8 сек.

занял третье место в беге на
100 м.

Третье место в беге на

110 метров с барьерами за-

нял Саша Стружинский
(школа № 2) — 18,5 сек. Вик-
тор Алексеев (школа № 11)
был   среди   лучших    в беге

на 1.500 метров — 4 мин. 29
сек. В финал соревнований
по толканию ядра попала

Наташа Егорова (школа № 2)
— ее результат 9 м 99 см.

Впервые за все годы сразу
четверо сланцевчан высту-
пили в составе сборной
команды Ленинградской об-
ласти на республиканских
соревнованиях, которые про-

ходили в г. Туле. Большого
успеха в них добился Кон-
стантин Кожевников (школа
№ 1), занявший в беге на

55 метров с барьерами вто-

рое место с отличным ре-

зультатом — 8,2 сек. Сбор-
ная команда области заняла
третье место среди семна-

дцати выступавших коллек-

тивов.

Л. БЕРЕЗИН.

Полпреды  рабочих  в искусстве

ЭТО   ЗНАМЕНАТЕЛЬНО
В художественном совете Акаде-

мического театра драмы имени

А. С. Пушкина Юрий Клементье-
вич Сидоров говорит не только от
своего имени, а прежде всего от
имени многотысячного коллектива
объединения «Электросила» имени

С. М. Кирова. Знатный токарь, де-
путат Верховного Совета СССР,
он, так же, как и четверо его тоьа-

рищей, рекомендован машиностро-

ителями в состав художественного
совета, стал полпредом рабочих в

театре. В числе первых они зна-
комятся с новыми спектаклями,

становятся первыми его критика-
ми.

Ю. К. Сидоров рассказывает,

что дружба коллектива театра с
заводом становится все более тес-

ной. Кроме традиционных концер-
тов в цехах, артисты и режиссеры

— частые гости в рабочих обще-
житиях. Они ведут семинары по

марксистско-ленинской эстетике,

читают лекции об искусстве. Осо-
бой популярностью пользуются у
рабочих экскурсии в театр. Это
путешествие позволяет им загля-
нуть в творческую лабораторию
коллектива театра, увидеть его не-

легкий повседневный труд.

Машиностроители        присвоили

звание «Почетный электроси ловец»
народным артистам РСФСР Б. А. ^
Фрейндлиху, который начинал свой
жизненный путь рабочим на этЬм
заводе, и М. К. Екатерининскому,
три десятилетия руководившему

заводской драматической -студией.
Герою Социалистического Труд»
народному артисту СССР Н. К. Си-
монову вручен постоянный пропус»
на предприятие.

— Творческое содружество деяг ^Й
телей искусства с коллективами^
предприятий выражает характер-
ную особенность нашего социали-
стического общества, — замечает
Ю. К. Сидоров. — И то, что театр
прислушивается к мяению рабоче-
го человека — это знаменательно.

Посланцы рабочего класса сейчас
есть в художественных советак
всех театров Ленинграда. Корабе*
лы Адмиралтейского завода пред-
ставлены в Театре оперы и балет»
имени С. М. Кирова, строител»
Метростроя — в Большом драма-

тическом имени М. Горького, ра-

бочие фирмы «Светлана»— в Теат*
ре имени Ленсовета, полиграфисты.
— в Театре имени Ленинского кои*
ссмола.

А. ИВАНОВСКАЯ,
корр. ЛенТАСС.

Английское правительство кон-
серваторов, отказываясь от поли-

тического решения проблем Ольсте.
ра, продолжает политику «военно-

го кулака». Английские солдаты
под предлогом «наведения поряд-

ьа» убивают мирных жителей, в
том числе женщин и детей, прово-
дят массовые обыски и аресты в
католических гетто. Действия ан-

глийских войск в Северной Ир-
ландии вызывают законное чувст-

во негодования местного населе»

ния и укрепляют его решимость

бероться за свои права.

НА СНИМКЕ: английский снай=
пер на улицах Белфаста.

Фото   Камера Пресс — ТАСС

И. т,
Редактор

ГАВРИЛЕНКО

ПРИМИТЕ   ПОЗДРАВЛЕНИЕ

ВАСИЛИЮ ВЛАСОВИЧУ ЕКИМОВУ
Поздравляем с днем рождения и уходом на   заслуженный

отдых.

______________   _____________________                   Жена, дети.

Вере Андреевне и  Петру   Васильевичу СЫЧЕВЫМ
Поздравляем вас с серебряной свадьбой. Желаем здоровья,

дружбы, согласия и дожить до свадьбы золотой.

Ильяковы.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 16 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

—  «На зарядку становись».    9.15
—  Новости. 9.30 — Для школьни-

иов: «Будильник». 10.00 — «Музы-
кальный киоск». 10.30 — «По ва-

шим письмам». Телеочерк. 11.00 —

Лля детей: И. Былышкина —

«Пудик ищет песенку». Спектакль
калининского театра кукол. 12.00
—  «В мире сказки». Телеочерк.
ЖЗО — «Сельский час». 13.25 —

Новости. 13.30 — «Запомни песню».

13.45 — Для воинов Советской
Армии и Флота. 14.15 — Для де-

тей: «Четыре танкиста и собака».
Польский   художественный   теле-

фильм, VII и VIII серии. 15.45 —

Телевизионный народный универ-

ситет. 16.30 — Цветное телевиде-

ние. «Клуб кинопутешествий». 17.30
—  «США: проблемы и политика».

18.00 — Цветное телевидение. Чем-
пионат Европы по фигурному ка-

танию: показательные выступле-

ния. 20.30 — «Бремя». 21.00 —

«Кинопанорама». 22.30 — «Вечер-
ние мелодии». 23.15 — 24.00 — Но-
ЕОСТИ

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 16 ЯНВАРЯ
9.00 — Программа передач. 10.00

—   «Один против пяти». 10.45 —

«Детский экран»: художественный
фильм «Сказка о Мальчише-Ки-
бальчише» (киностудия им. Дов-
женко). 12.00 — «Три интервью,

взятые   в   Таллине».   Телефильм.

12.30 — Передача на финском
языке. 13.30 — Узбекский худЬ-
жественный фильм «Чрезвычайный
комиссар». 15.00 — «Компас поко-

ления». Документальный фильм.
16.00 — Для детей: телеспектакль.

16.55 — Вечерняя программа. 17.00
«На этот раз вот так». 21.00 —

«Молодежная студия»: «Вечер в

танцевальном ритме». 21.45 —

«Эстонский телефильм» — 1971»:
музыкальный фильм «Боба.» 22.00
—   «Актуальная камера. 22.30 —

«Веретено приключений». 23.00 —

23.20 — «Встреча в полночь». Те-
лефильм.

К И Н о
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14 янва-

ря — «Господин Крюшо в Нью-
Йорке», Начало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
14 января — «Замороженный». На-
чало в 17, 19 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14 янва-

ря — «Сиртаки». Начало в 12, 14,
16, 18.20, 20.10, 22 часа; 15 января
—  новый художественный фильм
«Пришел солдат с фронта».
Начало в 10, 12, 14, 18.20, 20.10, 22
часа. Для детей. «Приключения
Доврана». Начало в 16 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 января —

«Маленький купальщик». Начало в

1Т, 19, 21 час.

СОВХОЗУ   «РОДИНА»

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ

доярки,
свинарки,
РАБОЧИЕ СТРОИТЕЛЬСТВА,
МЕХАНИЗАТОРЫ.

Жилплощадь  предоставляется.

Обращаться по адресу:  контора совхоза   в деревне

Выскатка.

СТРОИТЕЛЬНОМУ

ТРЕСТУ № 63

СРОЧНО

ТРЕБУЕТСЯ

ГЕОДЕЗИСТ.

За справками обра-
щаться в отдел кадров по

адресу: г. Сланцы, улица

Свердлова, дом № 12-а,
телефон № 94-11.

СЛАНЦЕВСКОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

АВТОМОБИЛЬНОЙ
ДОРОГИ

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу

ЭКСКАВАТОРЩИК
на экскаватор Э-652.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, Комсомольское
шоссе, дом № 21.

Газета выходит
■тарникам,  средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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